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حسناً. طاب مساؤكم، جميعاً. نشكركم على حضور الاجتماع الأفريقي للمنظمة الإقليمية الشاملة  محمد البشير:

قيا. أعتقد أن جيزيلا لديها بعض الملاحظات عن النظام قبل أن نبدأ. لعموم المستخدمين في أفري

 رجاءً.

 

لعلمكم، سأتحدث باللغة الفرنسية. لدينا سماعات الرأس تستخدم للترجمة الفورية. كما ترون، لدينا  جيزيلا غروبر:

دث مترجمون. إنهم لا يعرفونك، لذلك يرجى تهجئة اسمك عند البدء في التحدث كل مرة والتح

 بوضوح شديد وببطء حتى يتمكن المترجمون من القيام بعملهم.

أو هنا حول الطاولة.  Adobe Connectإذا كان لديك سؤال، يرجى رفع يدك في منصة  

لذلك، يمكنك فقط رفع يدك. مرة أخرى، مرحبا بك في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم 

 المستخدمين في أفريقيا في برشلونة. شكرًا.

 

. نلتقي ICANNمن الرائع رؤيتك في هذا الاجتماع المنتظم الذي يعقد مع كل اجتماعات  مد البشير:مح

والمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا  ICANNبالمجتمع الأفريقي هنا داخل 

 ً  مشتركاً لمناقشة أحد الموضوعات الساخنة المدرج عادة بالمسودة، لذلك في النهاية، نصدر بيانا

ومجتمع المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم  ICANNمع الأفريقيين الحاضرين لاجتماع 

 المستخدمين في أفريقيا.

حتى نتمكن من بدء جدول الأعمال. أولاً، أود أن أرحب بآلان غرينبيرغ، الرئيس الحالي للجنة  

يارد، إنها أيضًا رئيس اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين. إنه معنا هنا. ومورين هيل

 -الاستشارية العامة لعموم المستخدمين القادمة. وأود أن أبدأ مع آلان. هل تستطيع 

 

إنه أمر محزن بعض الشيء بالنسبة لي، لأنه كما قال محمد، هذا هو لقائي الأخير شكرًا جزيلاً.  آلان غرينبيرغ:

كرئيس للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين وقد استمتعت بحضوري لهذه الاجتماعات. 

آمل السماح لي بالعودة في كل الأحوال على نحو مستمر. كما يعلم بعضكم، لقد قمت ببعض 

ى مر السنين ومن الرائع بالنسبة لي مشاهدة هذا التطور وتحديدًا من وجهة العمل في أفريقيا عل
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نظر المجتمع الشامل لعموم المستخدمين فيما يتعلق بمقدار المشاركة النشطة التي لدينا الآن من 

أفريقيا، حيث كنا نعاني لفترة طويلة حقيقة من أجل حمل الناس على الانضمام إلينا والمشاركة 

 نشط.في العمل ال

لذلك من الممتع جدًا أن أشاهد ذلك وأساهم فيه في بعض الأحيان. وأتمنى أن أتمكن من البقاء  

معكم ولكن لدي مقعد بالفعل في الاجتماع المجاور بشأن عائدات المزاد ومن المفترض أن أشارك 

جيدًا  فيه، لذلك سأنتهي الآن لكن ذلك ليس بسبب لا أود أن أبقى هنا. وأتمنى لكم اجتماعًا

 . شكرًا.ICANNوالاستمتاع ببقية اجتماع 

 

شكرًا جزيلاً لك، آلان. نشكركم على الدعم المستمر خلال قيادتكم للمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم  محمد البشير:

المستخدمين في أفريقيا. مورين، الرئيس القادم للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين. 

 رجاءً.

 

شكرًا جزيلاً. إنني سعيد جداً لوجودي هنا. أعلم أنكم ستكونون غير سعداء جدًا لرؤية آلان يغادر  ارد:مورين هيلي

 ولكنني أتمنى أن أتمكن من تقديم الخدمة لكم على النحو الذي كانت عليه.

من المفترض أن يمنحوني فكرة بسيطة حولك، لكنني أعتقد أنني أردت استخدام هذا  -أردت فقط  

ً أنه من المهم أن نستمع لأصوات الأعضاء داخل المنظمات المخطط  لإثبات أنني أعتقد حقا

 الإقليمية العامة وأن السبيل لتلك الرسائل سيتمثل بالطبع في رئيس المنظمة الإقليمية العامة لديكم.

أصبح رؤساء المنظمة الإقليمية العامة جزءًا مما أسميه فريق القيادة الفائق للجنة الاستشارية  

العامة لعموم المستخدمين. يتم دمجهم الآن في فريق القيادة العليا للمجتمع الشامل لعموم 

للجنة المستخدمين وهذا يعني أنه إذا كان لديك شيء مهم أو تود قول أنك تريد أن يتم نقلك إلى ا

الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، فيمكنك القيام بذلك من خلال المجتمع الشامل لعموم 

المستخدمين، من خلال قيادة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين والتي سوف ترشح اللجنة 

 الاستشارية العامة لعموم المستخدمين.
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التي ستقدمها اللجنة الاستشارية العامة لعموم  ولكن الأمر الأكثر أهمية أيضًا يتمثل في أن الطلبات 

المستخدمين إلى أعضاء المنظمة الإقليمية العامة ستتم من خلال رئيس المنظمة الإقليمية العامة. 

عندما نطلب دعمًا للأنشطة التي تحدث ومجريات العمل الثلاثة التي ستحدث للمجتمع الشامل 

لغرض الأساسي للمجتمع الشامل لعموم المستخدمين هو لعموم المستخدمين فعلياً، فإن ذلك يعد ا

 في واقع الأمر.

أولاً وقبل كل شيء، هذه هي السياسة ومدخلاتها وثانياً، التواصل والمشاركة وبالطبع، ثالثاً،   

الجانب التنظيمي لإدارة الأنشطة العامة المرتبطة بالمجتمع الشامل لعموم المستخدمين. ونحن 

، لذلك نحن بحاجة إلى مشاركتكم وأعتقد أنه سيتم تشجيعكم فعلياً أو أننا بحاجة إلى أصواتكم

 سنشجعكم على المشاركة في القائمة.

إننا نتطلع بالطبع إلى اجتماعنا القادم الذي سيكون في مدينتكم مراكش وسوف أتأكد من أن عزيز  

لمحتمل أن يكون لن يحاول أن يقربني من أي جمل. إذا بدأ يقول لك قصصًا عن ذلك، فمن ا

صحيحًا. لكنني أتطلع إلى ذلك وإذا استطعت تقديم أي خدمة، يرجى إخبار محمد بذلك وسنرى 

 ما يمكننا فعله.

لسوء الحظ، أنا أيضا جزء من اجتماع عائدات المزاد الذي يجري في الغرفة المجاورة ولكن إذا  

كانت هناك أسئلة يرغب أي شخص في طرحها خلال هذا الوقت بالذات، فإنه يسعدني تلقى أياً 

 منها. ماعدا تلك القادمة من عزيز. شكراً جزيلاً وأتطلع إلى العمل معك في المستقبل.

 

شكراً جزيلاً لكِ، مورين. عادة ما ندعو رئيس مجلس الإدارة في هذا الاجتماع وفي مناسبات  بشير:محمد ال

سابقة، طلبنا منهم حضور اجتماعنا. للأسف، لم يتمكن الرئيس شيرين شلبي من الانضمام إلينا 

إرسالها في هذا الاجتماع ولكنه أرسل ملاحظة رقيقة للغاية أود أن أقرأها عليكم وأعتقد أنه تم 

 لكم.

وتقول: "أتمنى بصدق أن أكون معكم اليوم، لكن الجدولة والالتزامات السابقة أبقتني بعيداً.  

تعرفون أن هذه المجموعة مهمة بالنسبة لي وقد استمتعنا بوقتنا معا وآخرها ما كان في بنما. أود 

مجتمع  -ن في أفريقيا أن أتوجه بشكر خاص لمجتمع المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمي

ICANN  في القارة الأفريقية على كل ما تبذلونه من جهود ونشجعكم على المساهمة ومواصلة



 AR الاجتماع الأفريقي المشترك للمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا -برشلونة 

 

 

 32من  5صفحة 

 

ما تقومون به. أتمنى لكم المزيد من النجاح خلال معالجة القضايا الرئيسية التي تواجه مجتمعاتكم 

ئيس مجلس إدارة وأتطلع إلى الالتقاء بكم في المستقبل. شيرين شلبي، ر ICANNوتواجه 

ICANN". 

دعونا أيضًا المدير التنفيذي كما نفعل عادة ولكن للأسف، اعتذر أيضًا بسبب تعارض المواعيد.  

لدينا هنا معنا ليون سانشيز، آمل أن يكون متاحًا هنا. ليون، هو مدير مجلس الإدارة الذي تم 

 إلينا قريباً.اختياره من قبل المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. ربما ينضم 

 ICANN. بيير هو نائب رئيس ICANNلذلك لدينا زميلنا العزيز بيير داندجينو من منظمة  

 -لأفريقيا وبيير، لديك الدور لإلقاء كلمة 

 

شكراً جزيلاً لك يا محمد وصباح الخير عليكم جميعاً. كالعادة، من دواعي سروري. كما قلت  بيير داندجينو:

الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا، فأنا في موطني إلى حد  عندما أتيت إلى المنظمة

في م متكهجميعاً على مساركم صة لأشكرلفم هذه اغتنأن أيضاً م وأود أيلاً لكزجرًا شكذا، لما. 

أعتقد أننا استطعنا فعل بضعة لماضي. م العاعلى وجه الخصوص خلال ايقيا رفأفعله في أما م عد

 أشياء.

لذلك، فإن تعليقي هنا هو فقط بقصد تقديم الشكر لكم، لكني أشير إلى أننا نمتلك الآن إصدارًا  

جديدًا وهو تحديث جديد لاستراتيجيتنا في إفريقيا سيتم إطلاقه غدًا في هذه الغرفة، فعلياً، رقم 

حقاً في تنفيذ  . ولكن من المهم أن نفهم نوعًا من الروح الجديدة التي نريد حقاً أن نرغب فيها130

 هذه الاستراتيجية.

تعد الشراكة من بين الأمور التي نشدد عليها، حتى نكون قادرين على صياغة تلك الشراكات  

التي نحتاج إليها حقاً. أقول شراكة في أفريقيا بحد ذاتها. لذلك، أود حقاً أن أعتمد عليكم فيما يتعلق 

مكن أن يساعدونا بالفعل في تنفيذ بعض الأمور بالوصول إلى هؤلاء الشركاء المحتملين الذين ي

 بالمشروع.

طلُب منا خلال هذه المرة في واقع الأمر إرفاق الميزانية بوثيقة الاستراتيجية هذه،  أتعلم شيئاً؟ 

على النحو الذي شاهدتموه جميعاً. لذلك أود أن أعتمد عليكم. من  ICANNمما يعني أنها بروح 

عتماد فيها عليها أيضًا هي كيفية عكس ذلك، ]كل هذا الاجتماع الذي بين الأشياء التي أردت الا
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حققناه؟[ كيف نعكس ذلك في مختلف البلدان؟ كيف يمكننا تكرار بعض الأفكار الجيدة في النهاية؟ 

]أي[ الإبلاغ في الدول وهذا شيء نريد حقا أن نكون قادرين على أن تكون قادرة على الرصد 

 والمتابعة.

هي النقاط القليلة التي أردت إبرازها، لتشجيع هذا التمرين الذي تقومون به في كل مرة نعم، هذه  

]الذي[ لدينا في هذا الاجتماع ومناقشة أي موضوع ساخن نجده موضع اهتمام، ثم تقديم نوع من 

نوع  الرؤية الإفريقية، سأقول، الرؤية والأفكار الأفريقية لإرسالها إلى المجلس. أعتقد بالتأكيد أنه

 جيد من الأشياء التي تقومون بها.

وبهذه الكلمة، بالطبع، أود أن أشكرك وأتمنى أن تكون اجتماعاتكم جيدة. شكراً مرة أخرى يا  

 محمد على استضافتي.

 

شكراً جزيلاً لك يا بيير على دعمك المستمر لمجتمعنا. انضم إلينا سانشيز وليون هو مدير مجلسنا  محمد البشير:

المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، لذا ]فقط[ لديه فرصة للتحدث إلى مجتمع  المختار من

ICANN .ًفي القارة الأفريقية والمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا. رجاء 

 

م المستخدمين شكرًا جزيلاً. من الرائع دائمًا أن نكون هنا مع زملاء المنظمة الإقليمية الشاملة لعمو ليون سانشيز:

في أفريقيا. إنني ممتن جدًا لتواجدكم معي هنا. لقد قرأت إعلان الاجتماع المشترك للمنظمة 

في القارة الأفريقية وأعتقد أنكم  ICANNمجتمع -الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا

 .ICANNتتطرقون إلى الموضوعات ذات الصلة بمجتمعنا وفيما يخص 

التالية من نطاق المستوى الأعلى العام الجديد، لن يكون لدينا تاريخ، وليس لدينا أي  في الجولة 

فكرة عما إذا كان ذلك سيحدث فعلاً ولكن ما تقترحونه هنا في بيانكم، أعتقد أنه أمر بالغ الأهمية. 

ل أعتقد أن مفهوم المرونة الذي تقدمونه هنا يتمثل في مسألة القدرة على إجراء تصحيحات خلا

ننا نه يمكد أعتقالجولة واقتراح أن لدينا جولة أخرى تتبعها فترة مراجعة، أعتقد أنها مهمة جدًا. أ

ن ذلك كاالأمر، إذا قع وافي دة يدلجت المستوى الأعلى العام ااقاطمة لندلقات الاولجل اتشكي

ما يأتي صة وهي خارة أو ة مستمطلى نقول إصولالى ذلك إنا وديقد قرًا خيدث بالطبع، وأسيح
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أولا يقدم أولا. سنرى ما هو مستقبل ذلك، لكنني أعتقد أن المفاهيم التي قدمتها هنا تجلب الكثير 

 من المرونة ويمكن أن تساعدنا في تصحيح أي أخطاء يتم إجراؤها من خلال تلك العملية.

بيانكم. إذا كنتم وفقا لطلبات المجتمع وأنا بالتأكيد، فإننا ندعم جميع المفاهيم التي ذكرتموها في  

تنتمون لدول نامية، كما هو الحال في إفريقيا، أعتقد أن طلبات المجتمع ستتم معالجتها بطريقة 

مختلفة وبأولوية على خلاف طلبات نطاق المستوى الأعلى العام العادية الأخرى. لذلك أريد أن 

تون بشكل إيجابي على ذلك وأشجعكم على مواصلة  أهنئكم على هذا البيان العظيم. آمل أن تصوِِّ

 أيضًا. ICANNالمشاركة في عمليات أخرى داخل 

متوافقة مع القواعد  ICANNكما تعلمون، إننا نمر بعملية لجعل جميع الأنظمة الإيكولوجية داخل  

لدينا ممثل ممتاز واحد من المنطقة الأفريقية في العملية المعجلة لوضع العامة لحماية البيانات. 

السياسات. معنا هادية المنياوي. لقد كانت نشيطة وبنِّاءة للغاية في مساهمتها في العملية المعجلة 

لوضع السياسات، لذا يجب أن تشعروا بالفخر تجاه هادية لأنها ترتقب بالمنطقة الأفريقية إلى 

للغاية بفضل عملها ومساهمتها. وهذا بالطبع جزء من العمل الذي تقوم بتطويره مستوى عالٍ 

وتنفيذه هنا. لذلك أود أن أشكر أيضا تيجاني على حضوره، محمد لأنه استضافني هنا، سارة وكل 

 قيادات المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا.

لدينا بعض الموضوعات المهمة التي نبحث فيها عن مساهماتكم. وكما سمعتم في حفل الافتتاح  

هذا، فإننا نعمل على بناء الاستراتيجية للسنوات الخمس المقبلة. سننشر في الأشهر القادمة مشروع 

ت خطة استراتيجية للسنوات القادمة وأعتقد أنه من الضروري أن تعكس هذه الاستراتيجية وجها

نظر المستخدمين النهائيين في أفريقيا. لا يمكن أن تكون لدينا استراتيجية لا تأخذ أفريقيا في 

الاعتبار. أشجعكم تماماً على ذلك وسأرحب بتعليقاتكم عندما يحين وقت عملية صياغة هذه الخطة 

جها الاستراتيجية من أجل دراسة وجهات النظر واحتياجات وشواغل المنطقة الأفريقية وإدرا

 بتلك الخطة.

تيجاني، أود أن أشكركم جميعاً على استضافتي هنا. محمد، سارة. إنه لمن دواعي سروري أن  

 أكون هنا كالمعتاد وأنا منفتح على الأسئلة إذا شعرت أن لديك أي أسئلة.
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. لذلك دون مزيد شكرًا جزيلاً لك، ليون. سيكون من المفيد أن نكون معكم هنا أثناء مناقشة البيان محمد البشير:

من اللغط، أود تقديم تجاني بن جمعة وسوف يمرِّ تجاني على البيانات ويقدم لكم نظرة عامة حول 

 محور البيان بالضبط. تيجاني، تفضل.

 

ل قبري نجرة، حيث مل في كت لاجتماعان اموع لنذا ابهوم نقون، كما تعلمشكرًا لك يا محمد.  تيجاني بن جمعة:

ن لمجتمع. کاب بها االوعات التي طضومر أحد الحتى نختاموضوعات  وة لتقديمعع دلاجتماا

راءات نطاق جت إلاوجوم مفهك حول لذکولمجتمع ت ابيقاطتول حرة يدور لمهذه افي وع ضولما

 للاحقة.دة ايدلجالمستوى الأعلى العام ا

ى ت نطاق المستواقاطنراءات لإجدة يدلجعملية وضع السياسات اعة ومجمدرت صمون، أتعلكما  

يه. قمنا بصفتنا المجتمع الشامل لعموم علق لتعليوا البوطلي ولأاا رهيرتقدة، يدلجالأعلى العام ا

المستخدمين بملاحظاتنا ولكنا نريد الآن كمجتمع أفريقي أن نركز بشكل خاص على جانبين، هما 

 مفهوم الجولات والطلب المجتمعي.

الآن لماذا نقوم بجولات متتالية ولماذا لا نفتح بالنسبة للطلب المجتمعي، كما تعلمون، يسأل الناس  

ن إذا لکجولة مستمرة ونتعامل معها على أساس ما يأتي أولا يقدم أولا؟ يمكننا فهم هذا النهج، و

ك لذلق، بيطلتء اثنارت أثيألتي ت المشکلاوالنتيجة م التقييت قوينا دلون يکن لر، لأمذا اقمنا به

 ء.اطلأختلك افي تصحيح ر سنستم

حنا ميزة الجولات المتتالية وقتاً بين الجولات لتقييم وتصحيح الأخطاء التي ارتكبناه. لذلك تمن 

وهذا ما يقوله البيان، هذه هي العملية بشكل عام، حيث لا يوجد لدى برنامج نطاق  -نحن كمجتمع 

وع من المستوى الأعلى العام الجديد نضج كافي بشكل عام للسماح لنا بالقول إننا نفضل هذا الن

الطلب والجولات أو هذا النوع الآخر الذي يتكون من جولة واحدة مفتوحة على أساس ما يأتي 

 أولا يقدم أولا.

تتمثل المشكلة في عدم لذا لم نقل إننا نفضل هذا أو ذاك، لكننا قلنا إننا لا نملك النضج الكافي.  

 توافر ما يكفي من النضج للسماح لنا بالقول بأن هذا أفضل من الآخر.

أيضًا، نفس الشيء، لا نتمتع بما يكفي من النضج لنقول، "لنبدأ غدًا الجولة"، لعدم اكتمال كل  

ن أو ما إذا شيء. لم ينته التقييم بعد. لذلك نحتاج إلى وقت كافٍ لنقول ما إذا كنا ننصح بالبدء الآ
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كنا بحاجة إلى مزيد من الوقت. وكما قلت، لا يمكننا اليوم أن نقول إنه من الأفضل أن تكون 

 هناك جولات متتالية أو جولة واحدة مفتوحة.

نعتقد أن الآلية التي سيتم وضعها لتصحيح المسار مهمة جداً. حتى لو كانت الجولة مفتوحة،  

 ، سنستمر في ارتكاب نفس الأخطاء.نحتاج إلى آلية لتصحيح المسار وإلا

نعتقد أن الطلبات المجتمعية يجب أن تكون ذات أولوية في حالة التنافس على السلاسل. لدينا  

(. إذا كنتم تتذكرون جيدًا، فقد تم خلال المرة CPEمشكلة أخرى مع فريق تقييم أولوية المجتمع )

 الأخيرة إسقاط عدة طلبات مجتمعية بسبب هذا الفريق.

يتكون هذا الفريق من أشخاص لا يعرفون شيئاً عنا. فهم خبراء في التقييم وما إلى ذلك، لكنهم لا  

يعرفون المشكلات الحقيقية لنظام أسماء النطاقات. وقاموا بالتقييم بحيث، على سبيل المثال، لم 

 [ كمجتمع وما إلى ذلك. هذا ما أعرفه ولكن هناك الكثير.dot-kidيتم قبول ]

ا أنه يجب إعادة النظر في تشكيلة الفريق بحيث لا تتكون في المستقبل من أشخاص بعيدين لاحظن 

تمامًا عن المجتمع، من النظام البيئي. ونفضل أيضًا أن يشارك المجتمع في عملية التقييم المجتمعي 

ة لأن ذلك سيعطي بعدا لحقيق -هذه. ليس بالضبط في الفريق. قد تكون هناك طريقة أخرى، ولكن 

 .ICANNالمجتمع والبيئة داخل 

هناك مشكلة أخرى تتعلق بالشفافية، لأن هذا الفريق يعمل في الظلام. أنتم لا تعرفون أي شيء.  

تعرفون فقط أنكم في اتجاه السقوط. وهذا كل شيء. لذلك نصحنا بأن يكون أكثر انفتاحًا وأكثر 

 شفافية.

ول تعريف المجتمع، لأن ذلك يشكل مشكلة لقد جاء دور الطلب المجتمعي وكان هناك نقاش ح 

بالنسبة للفريق. كان لدى الفريق تعريفه الخاص للمجتمع وكان تفسير هذا التعريف يعتمد على 

 الشخص أو أشخاص بعينهم. لم يكن شيء موضوعي، إنه موضوعي.

يف لتعرننا بحاجة أنا دعتقاللاحقة راءات الإجل اعة عموحتى مجمو -رة لمذه انا فهرفکذلك ل 

ل. وقدمنا تعديلاً للتعريف المقدم من قبل المحكمة الأوروبية لحقوق الإنسان فضأيقة طرلمجتمع با

 والذي من وجهة نظرنا سيكون أفضل، فالتعريف الأقرب لما وجدناه هو مجتمع.
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نعم. نعتقد أيضًا أنه علينا التمييز عند معالجة الطلبات بين طلبات المجتمع والطلبات الأخرى.  

 ، كان هناك فرق. كان لطلب المجتمع أولوية على الطلبات الأخرى.2012في عام  لأنه

وفي استحقاق برنامج دعم المتقدمين، علينا أن نفضل طلبات المجتمع فيما يخص هذا البرنامج،  

لأن طلبات المجتمع ليس لها مصلحة تجارية أو مصلحة سياسية، فهي مخصصة للمجتمع وللثقافة 

 وللغة، أقصد مصلحة المجتمع وليس من أجل مصلحة شخصية.

هذا كل ما لدي. سوف تقرأ سارة البيان، فهو لديكم بالفعل، حسنا، لقد تحدثت عن الفريق. أعتقد أن  

ويجب أن تكونوا قد قرأتموه. نعتبر أن هذه المجموعة من التقييم المجتمعي واحدة من أكثر 

المشكلات المزعجة بالنسبة لطلبات المجتمع، لأن كل شيء يجب أن يمر من خلال هذه اللجنة 

 ن المجتمعات لتقديمها وأسقطتها. شكرًا لك يا محمد.التي منعت في الماضي الطلبات القيمة م

 

شكراً لك، تيجاني، لإلقاء الضوء على النقاط الرئيسية في البيان. أود فقط التأكيد على أن مجموعة  محمد البشير:

صياغة البيان كانت مجموعة أصحاب المصلحة المتعددين داخل مجتمعنا. لذلك، لم يكن مجرد 

 موعة من الزملاء الذين أنتجوا هذه المسودة.شخص واحد، بل كانت مج

لدينا زميلنا، عبد الكريم. لم يتمكن من الوصول إلى الاجتماع ليكون معنا، لكنه على اتصال  

 وسيقرأ البيان لكم. يمكننا فتح المناقشة.

عبد الكريم، إذا كنت متصلاً بالإنترنت، يمكنك محاولة البدء حتى نتمكن من منحك الفرصة  

 لقراءته بسرعة حتى نتمكن من إجراء مناقشة حول محتواه.

 

 شكرًا جزيلاً. آمل أن تتمكنوا من سماعي. عبد الكريم أولويد:

 

 نعم نسمعك. رجاءً الاستمرار. محمد البشير:
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الإفريقي  ICANNسناً. ]غير مسموع[ ذاهب إلى البيان الآن. ناقشنا بصفتنا أعضاء مجتمع ح عبد الكريم أولويد:

في برشلونة والحاضرين للاجتماع  63الدولي للسياسة رقم  ICANNالمشاركين في اجتماع 

في القارة  ICANNمجتمع -المشترك للمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا

، ناقشنا التقرير الأولي لنطاق المستوى الأعلى العام 2018أكتوبر  22الاثنين  الأفريقية يوم

سياسة الإجراءات اللاحقة لمجموعة عمل المعالجة  -نطاق المستوى الأعلى العام  -الجديد 

 وخاصةً جولة المفهوم وتوصيات طلبات المجتمع.

لية لإجراءات نطاق المستوى أولاً، نود أن نهنئ أعضاء مجموعة عملية وضع السياسات الداخ 

الأعلى العام الجديد اللاحقة على الوقت الضخم الذي قضوه في إعداد هذا التقرير الأولي ونشكرهم 

 على الوقت والجهد. ومع ذلك، نود الإدلاء بالبيانات التالية.

فيما يتعلق بما إذا كان برنامج نطاق المستوى الأعلى العام الجديد رقم واحد، مفهوم الجولات.  

يجب أن يستمر في شكل جولات متتالية أو جولات مفتوحة مستمرة، فإننا نعتقد أن البرنامج لا 

يتميز بالنضج الكافي لنتمكن من الإعلان بشكل مؤكد عن موعد الجولات وما إذا كان من الأفضل 

 أو فتح الجولة الأولى أو البقاء مع جولات متتالية. ما يأتي أولا يقدم أولا

ت آليا]ولسابقة الجولة امن دة[ لموجولنطاقات المستوى الأعلى ]الوقت امزيد من بتقديم نوصي  

 لتالية.الجولة ء النضج قبل بدامن د محدى لى مستول إللوصوالموضوعة لتقييم[ ا

ة المراجعة النهائية لتحديد كيفية قبول الطلب نقترح إجراء جولة إضافية يليها ]غير مسموع[ فتر 

المستقبلي لنطاقات المستوى الأعلى العام الجديدة. ]غير مسموع[ بصرف النظر عما إذا كان 

تقديم البرنامج يتم عن طريق جولات متتالية أو جولة مفتوحة على أساس ما يأتي أولا يقدم أولا 

(FCFS)سمح بتصحيحات التكاليف التي تفرضها عمليات ، نعتقد بوجود حاجة إلى إنشاء آلية ت

 وضع السياسة لجعل التغييرات الجوهرية مدفوعة بالسياسات من أجل البرنامج.

( CPEيتم إعطاء الأولوية للطلب المجتمعي في المقام الأول. تكوين فريق تقييم أولوية المجتمع ) 

ا ]شفافية البيانات[ في اختيار . نطلب أيضً ICANNومراجعة الإجراءات وشفافية البيانات في  -

 .DRSPSلمقدمي خدمة حل النزاعات،  ICANNمنظمة 
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يجب أيضا بذل جهد نوعي لتحسين الوعي بالبرنامج وبالبرامج الموازية مثل برنامج دعم الطلبات  

التي تشجع على زيادة الوعي بالبرنامج في المناطق التي كان فيها عدد الطلبات من جولات 

 نسبيا. يعد استخدام الوسائل والقنوات المناسبة هو المفتاح لنجاح البرنامج.منخفض  2012

المشكلة الثانية تتعلق بتطلب المجتمع، ]غير مسموع[ تعريف المجتمعات. نعتقد أن التعريف التالي  

التي تستخدمها المحكمة الأوروبية لحقوق  -يجب أن يكون المحكمة الأوروبية لحقوق الإنسان 

ي الأكثر دقة. مجموعة غير هادفة للربح من الكيانات الفردية أو القانونية التي جمعت الإنسان ه

لمدة ثلاث سنوات متتالية على الأقل من أجل أن تطلب التعبير الترويج أو المتابعة أو الدفاع 

 بشكل جماعي عن ]مجال[ المصلحة المشتركة.

معاملة الخاصة لطلبات المجتمع في نعتقد أن المجتمعات يجب أن تحصل على اهتمام خاص. ال 

شكل الأولوية في حالة التنافس بين السلاسل الاستحقاق للحصول على الدعم من خلال برنامج 

دعم الطلبات ولا سيما تلك المقدمة من قبل المناطق المحرومة وتلك التي يتم تصورها لخدمة 

 المجتمعات المحرومة.

نرى أن عملية تقييم أولوية المجتمع يجب أن تكون  -(CPE) -بالنسبة لتقييم أولوية المجتمع  

أكثر شفافية ويمكن التنبؤ بها. يجب أن تتوفر التفاصيل حول جميع الإجراءات ]الصادرة وصنع 

 القرار[ للمتقدمين بوقت جيد قبل الموعد النهائي للتقديم.

ا بما يكفي وأن يأخذ في الاعتبار حقيقة أن المجتمعات الموزعة يجب أن يكون مفهوم العضوية مرنً  

 جغرافياً ليس لها قائمة عضوية تقليدية في كثير من الأحيان ولا ينبغي أن تفُرض عقوبات عليها.

يجب توفير معلومات أساسية حول المشاركين في تقييم أولوية المجتمع، بما في ذلك فريق الدعم،  

اف تضارب المصالح. يجب الرجوع إلى المواد البحثية التوثيقية ]البيانات[ بشكل كامل لتمكين إشر

التي تم الرجوع إليها في اتخاذ القرار وإصدارها كجزء من القرار. يجب إمداد مقدمي الطلبات 

 بمعلومات حديثة بشكل دوري فيما يتعلق بحالة الطلب.

منظمات المجتمع المحلي. وأخيرًا،  من المهم أن يضم فريق تقييم أولوية المجتمع ممثلين عن 

نعتبر أن الواقع هو التأكد من أن أعضاء تقييم أولوية المجتمع لديهم فهم كامل لأنواع المجتمع 

]تقديم الطلبات[ وأنهم قادرون على التعامل معها بطريقة مرنة. التفسير الشخصي والتمييز 

 سارية. شكرًا جزيلاً.المتحيز المطبق لغرض مخصص يميِّز الطلبات المجتمعية ال
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شكراً جزيلاً لك، عبد الكريم. لذلك أعتقد أننا نفتح المجال للنقاش ويمكنك أن ترى أن مسودة  محمد البشير:

البيان أبرزت المسألتين الرئيسيتين. هل سنعتمد جولة ما يأتي أولا يقدم أولا أم ستكون جولات 

تمع ليكون أول طلب للعلامات التجارية حول أي مج ICANN]متتالية[؟ هناك نقاش الآن داخل 

يقدم بطريقة ما يأتي أولا يقدم أولا ثم يتبعه أسماء جغرافية ربما والثالث، ما يأتي أولا يقدم أولا 

 للجميع.

أعتقد بالنسبة لنا في أفريقيا، أن مفهوم طلب المجتمع مهم للغاية، لأنه في هذه الفرصة يمكن  

طلبات القارة أن تحصل على الدعم. في الجولة الأخيرة، أعتقد أنه  لطلباتنا المستقبلية التي تشكل

كان لدينا حوالي ثلاثة طلبات للدعم ولم تحصل للأسف على الدعم. هذا الموضوع هام وأعتقد 

 أنني سأفتح المجال لك لمناقشة البيان. ماري، تفضلي.

 

ميمه على شيء نشعر بالقلق بشأنه. أولا، أعتقد حسناً. أود أولاً أن أهنئ واضعي هذا البيان مع تع ماري أودوما:

وإلى  2012ما فعلناه من قبل في عام  -أنني سمعت الناس في الممرات يتحدثون عما حدث أولا 

 أي مدى يتم تنفيذ تلك، ثم تبدأ واحدة أخرى.

د أن هذا عتقلا أعرف ما إذا كنا قد أوضحنا بشكل جيد مسألة الدعم. أ -إذن، أمر جيد، أمر جيد  

ينبغي ، لمجتمعيةت ابيقاطلتم اعص إضافة لمسألة دخال بشکوف بالنسبة لمجتمعنا مخايشكل 

 وع[.مسمر يضًا ]غيأ

البيان فقط، كما فكرت في الأمر الثالث الذي يجب أن نأخذه بعين الاعتبار وليس وضعه ضمن  

وقلت مفهوم استمرارية الطلب. سنطرح الجانب التوعوي  -ذكرنا في مفاهيم الجولة الأولى. التالي 

 من هنا. يجب أن يظل بمفرده كشيء نركز عليه، فجانب الدعم بنال أهمية كبيرة بالنسبة لنا.

اع أسلوب ما يأتي أولا يقدم أريد أن أقول شيئا بسيطا بشأن النقطة الأولى وحينما قلنا أنه يجب اتب 

 شكرا لك. -(. حتى عندما نقرأها مرة أخرى هناك، سيكون ذلك FCFSأولا، نقول بين قوسين )
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حسناً. شكراً لك يا ماري على هذه التعليقات. لست متأكدًا إذا كان لدينا أي تعليقات قادمة على  محمد البشير:

 ال ويتبعه باراك.لا شيء. حسناً. لدي داني Adobe Connectقناة .

 

شكراً جزيلاً لتشكل الفريق الذي جمع هذه الوثيقة الرائعة، لتسليط الضوء على التأكيد على  دانيال نانغاكا:

التواصل والمشاركة على الأقل بشكل رئيسي. أنا أرتدي قبعتي كرئيس للتواصل والمشاركة. 

ظم المجتمعات المحلية ليست ومع ذلك، هناك حاجة للوصول إلى المجتمعات الحقيقية، لأن مع

 على دراية بهذه العمليات، لا سيما عندما يتعلق الأمر بتقييم أولوية المجتمع.

ولا تزال مشاركتنا منخفضة وهناك حاجة إلى وضع مؤشرات مناسبة للمشاركة الملائمة  

بارزة للأعضاء القيمين في صياغة المتطلبات. أعتقد أنه عندما نحدد موقفنا، يعد ذلك علامة 

 لتحقيق كل ذلك على الأقل. شكرًا.

 

 باراك، من فضلك. محمد البشير:

 

فيما يتعلق بالنقطة الخامسة التي تتحدث عن التواصل، أقترح بذل شكرًا لك سيدتي الرئيسة.  باراك أوتيينو:

جهود للتواصل وبناء قدرات لتشكيل الوعي إضافة إلى بناء القدرات ليس فقط فيما يتعلق بالبرنامج 

رات يعد لقدء ابناأن عتقد ولكن بالبرامج الموازية. أقترح بذل جهود للتواصل وبناء القدرات. أ

نعم، لذا أود أن أضيف ]غير مسموع لمنخفضة ذات الطلبات المناطق اا في لاسيما أساسيا، عنصر

.] 

 

ء بناوعية ولتاعلی التأكيد لی إبحاجة ن نحت، لتعقيباط أردد انني فقد أعتقحسناً. شكرًا جزيلاً. أ محمد البشير:

 أجل.درات. كما ذكرت ماري أننا بحاجة إلى التأكيد على أهمية دعم المجتمع بالنسبة لنا. لقا

 

 ما يأتي أولاً يقدم أولاً، اكتب الاختصار. تيجاني بن جمعة:
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نعم. وبعض التحديثات فيما يتعلق بالتعديلات. لذلك هل كانت هناك تعليقات أخرى. حسناً، يا  محمد البشير:

 تيجاني.

 

بكم. شكرًا جزيلاً  سأتحدث باللغة العربية. ما رأيكم؟ لذا أرجو استخدام سماعات الرأس الخاصة تيجاني بن جمعة:

لكم جميعاً. إذا كنتم لا ترون توصيات أو تعليقات أخرى على هذا البيان، أود أن أسألكم، ما هي 

الأشياء التي ترون أنها ستحسن من عملنا مثل المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في 

ما هي توصياتكم  في القارة الأفريقية واجتماعنا المشترك؟ ICANNأفريقيا و مجتمع 

واقتراحاتكم؟ أو كيف ترون أيضاً أنه سيكون من المفيد لنا عمل ما يمكن لتحسين ودعم هذا النوع 

من الاجتماعات؟ وما إذا كان هناك أي نوع من الموضوعات التي ترون أنها من المهم جدًا 

 ل هذه النقاط. شكرًا.بالنسبة لنا مناقشتها في اجتماعنا القادم. نرجو تقديم آرائكم وأفكاركم حو

 

 حسناً. أعتقد أن لدينا طابور. ديف ولاكي وهادية. محمد البشير:

 

أعتقد أن تيجاني، قبل أن نذهب إلى النقطة التالية، دعونا نعتمد هذه الوثيقة أولاً. لذا أقترح اعتماد  ديف كريسوندويال:

 الوثيقة ومعرفة ما إذا كان بإمكان أحدهم إعادتها.

 

 حسناً. شكرًا جزيلاً. تم انتدابها. نعم. حسناً. لاكي، تفضلي. محمد البشير:

 

شكرًا لك سيدتي الرئيسة. كما تعلمون، يعد إعطاء دفعات لهذا المستند دعما لتبني، ]تشكيل أفضل[  لاكي ماسيليلا:

عد بإنشاء اسم لأنني أعتقد أن تفكير هذه اللجنة مهم، لأن الاندفاع نحو جولة أخرى عندما لم نقم ب

التي لا تزال بحاجة إلى الكثير من الجاذبية لتمتد  dot-Africaمستقر لقارتنا، هنا أفكر أكثر في 

 عبر طول وعرض القارة.
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 dot-Africaمن المهم أن نجد هذا الفضاء. من المهم أن نجد النجاح والبرامج المرتبطة مع  

حققها حتى الآن إذا قمنا بتقديم عملية أخرى. لكننا نخشى من فقدان النتائج المنشودة التي لم ن

ولهذا، فإن هذا البيان مهم للغاية في جوهره، وبصفتي الشخصية كرئيس للسجل في أفريقيا، فإنني 

 أدعمه بشدة. شكرًا لك، سيدي.

 

 شكرا جزيلا يا لاكي، ]على هذه النقطة.[ هادية، تفضلي. محمد البشير:

 

دء، أشكرك جميع صائغي البيان. وأردت فقط إجراء ملاحظة سريعة. لذلك كنا لذا، بادئ ذي ب هادية المنياوي:

في حيز الشرق الأوسط وكان لدينا بيان وكنا نتحدث عن طلبات المجتمع وأثيرت بعض المخاوف 

 حيث كنا نحتاج حقا إلى تعريف المجتمع كمنظمة غير ربحية؟

قتنا غير قادرة على تحقيق الربح أو وكان النقاش هناك ناشئاً عن حقيقة أن الصناعة في منط 

الانتعاش. وطلب التسجيل من المنطقة لدفع هذا المبلغ من المال هو شبه مستحيل تقريبا. بالطبع، 

كانت هناك حجة أخرى تشير إلى أن ذلك يمكن أن يقدم نوعا من المنافسة غير المشروعة وأنا 

 أؤيد ذلك أيضا.

نحدد بوضوح في بيان المجتمع أنه منظمة غير ربحية. أؤيد  أردت فقط تقديم هذه الملاحظة، لأننا 

 البيان بعد قولي هذا. شكرًا.

 

لذلك إذا لم نقل أن هذا المجتمع مجموعة لا تهدف للربح، فسيكون سأتحدث الفرنسية الآن.  -هادية  تيجاني بن جمعة:

شركة، كيان تجاري، من أجل الربح، سيكون شركة. لن يكون مجتمعاً بعد الآن. نحن نتحدث 

عن مجتمع، أناس لديهم نفس الاهتمامات ويعملون معاً لتحقيق أهداف معينة وللوصول إلى أهداف 

 لكن خدمة مجتمعهم. لا أن نصبح سياسيين أيضًا.بعينه. لا يهدفون لكسب المال، و
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شكراً جزيلاً لكم جميعاً، على الإسهامات المدروسة في البيان والملاحظات. سنقوم بعمل تعديلات  محمد البشير:

 طفيفة. أعتقد أنك تريد الحديث يا عبدالله. رجاءً الاستمرار.

 

أو  Cأو  Bأو  Aأعتقد أن بدلاً من النقاط، إذا أمكننا وضع  - لقد تم تبني البيان، لكني رأيت شيئاً عبد الله عمري:

D  أو الأرقام الرومانيةI، II بحيث يكون الأمر سهلاً، لأنني أستطيع رؤية زميلتي ماري تحاول ،

 ، هذا كل شيء. شكرًا.I، IIحتى لو كانت الأرقام الرومانية  -أن تقول نقاط 

 

 . ياسيم، ربما يمكنك ذلك.Adobe Connect. ولدينا تعليق عبر شكراً جزيلاً لك يا عبدالله محمد البشير:

 

شكرًا. لدينا تعليق عن بعد من سيون اوجيديجي. يقول سيون: "أقترح أن هذا البيان لا يوضع  ياسيم نازلار:

فقط أمام المجلس ولكن أيضًا للمجموعة التي تعمل على الإجراءات اللاحقة". شكراً لك، أرى 

 الكريم أوليدي رفع يده. شكرًا.أيضاً أن عبد 

 

لذا يمكننا أن نعطي أيضا عبد الكريم فرصة. عبد الكريم، إذا كنت متصلاً ويمكنك سماعنا،  محمد البشير:

 فبإمكانك المتابعة.

 

نعم، ]غير مسموع[ أود أن أضيف، أريد أولاً وقبل شكرًا جزيلاً. آمل أن تتمكنوا من سماعي.  عبد الكريم أولويد:

كل شيء أن أثني على جميع واضعي البيان فأنا أدعم الكثير منا من المجتمع الأفريقي على 

 المشاركة، لا سيما عملية وضع السياسات وأيضاً في مجموعات العمل هذه.

لمساهمة والتأكد من سماع حول تعريف المجتمع، أعتقد أنه أحد المجالات التي نحتاجها حقاً ل 

صوتنا فعلاً. نحتاج حقا إلى التوصل إلى تعريف لأنني أعتقد أن إحدى المشكلات الرئيسية 

وخاصة في الجولة الأخيرة كانت بسبب تعريف المجتمع كان غامضا. وإذا كان ]لا يزال[ لدينا 

 ا جزيلاً.تعريفاً غامضًا، فقد لا تزال هناك مشكلة حتى في الجولة التالية. شكرً 
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شكراً جزيلاً لك، عبد الكريم. أعتقد أن لدينا مجموعة جيدة من التعليقات التي سنقوم بدمجها.  محمد البشير:

 لدينا تعليق نهائي من تيجاني.

 

 إنه ليس تعليقاً، إنه سؤال لعبد الكريم. هل تعتقد أن التعريف الذي قدمناه غامض؟ تيجاني بن جمعة:

 

 ، لا أجده غامضًا. ]أقول فقط[ أريد المزيد من المساهمات من المجتمع الأفريقي.لا عبد الكريم أولويد:

 

 حسناً. شكراً جزيلاً لك، عبد الكريم. لدينا دانيال وسنغلق، من فضلكم. محمد البشير:

 

أود أن أطرح نفس السؤال على عبد الكريم. هل تستطيع تلخيص ما تعتقد أنه أفضل تعريف  دانيال نانغاكا:

 جتمع على الأقل؟ شكرًا. حتى نتمكن من إبقاء رؤوسنا يفكرون في المناقشة القادمة.للم

 

حسناً. أتقدم بخالص الشكر لك دانيال. أعتقد أن أحد أفضل التعريفات يتمثل فيما ما ورد في  عبد الكريم أولويد:

التعريف في البيان  البيان. أعتقد أننا جميعاً بحاجة إلى النظر إليها بشكل نقدي وجعلها أكثر قوة.

 جيد بما فيه الكفاية وأنا أتفق معه تماما.

 

حسناً. شكراً جزيلاً لك يا عبدالكريم. نقوم بتعديل بسيط على جدول الأعمال. من الجيد أن نسمع  محمد البشير:

في القارة الأفريقية يشارك في الدوائر المختلفة التي يحضر هنا. فعلى سبيل  ICANNأن مجتمع 

لدينا باراك من منظمة نطاق المستوى الأعلى في أفريقيا هنا، وعزيز الهلالي الذي يمثلنا  المثال،

في لجنة الترشيح وسارة بالإضافة إلى المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا. 

لذلك هناك وافدين جدد من منطقتنا يحضرون هذا الاجتماع وسيكون من المفيد تقديم تحديث 
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ريع لهم. لذلك أريد أن أبدأ بعزيز وبراك وسارة إذا استطعت. يمكن لعزيز أن يقدم لنا تحديثاً س

 سريعاً حول مشاركة لجنة الترشيح.

 

شكراً لك يا محمد على إعطائي هذه الفرصة. أنا آسف لعدم وجودك خلال هذا الأسبوع في غرفة  عزيز هلالي:

ين، حيث أفتقد الكثير. طلبت الكلمة لأعلمك بالموقع هذا اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدم

العام من لجنة الترشيح. في هذا العام، ستقوم لجنة الترشيح بتوظيف وتقييم واختيار المرشحين 

. لعلمكم، سيكون الموقعان الوحيدان اللذان يشغلهما ICANNلثلاث وظائف في مجلس إدارة 

ً زملاء أفارقة مفتوحين. لذلك إذ ا أخذنا في الاعتبار التنوع الجغرافي، أعتقد أنه ستكون حاليا

هناك مشكلة كبيرة إذا لم تحصل لجنة الترشيح على مرشحين أفريقيين جيدين، لأن برنامج العام 

 الماضي، كان برنامجًا كبيرًا لأنه لم يكن لدينا ]مرشحين[ جيدين بالمجلس.

الفني العام والمعرفات التقنية العامة وموضعين  ICANNلدينا أيضًا موضع واحد لمعرف  

للمنظمة الداعمة للأسماء العامة موضع واحد لمنظمة دعم اسماء النطاقات لرمز البلد وثلاث 

موضع للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، بما في ذلك موضع للمنطقة الأفريقية. وهذا 

 . شكرًا جزيلاً. إذا كان لديك بعض الأسئلة، يمكنني الرد.كل شيء

 

شكرًا لك، عزيز. يعد ذلك أمرا مفيدًا للغاية لمعرفة المواقف الخاصة بأفريقيا في لجنة الترشيح  محمد البشير:

التالية. أعتقد أن لدينا سؤالاً لك. ]الرجل الذي في النهاية.[ حسنا، يمكنك فقط تقديم نفسك ويمكنك 

 تسأل، نعم. رجاءً الاستمرار.أن 

 

وفي نفس الوقت، ]غير  ICANNحسناً. أبديتولا سوج بيسان من نيجيريا، من دائرة أعمال  أبديتولا سوج بيسان:

مسموع[ زمالة. معلومتان أريد أن أعبر عنهما. نحن نمثل بشكل عادل في الزمالة وأرغب في 

 تخراج تأشيرة لثلاثة من إخوتنا.تمرير المعلومات الأولى. كان لدينا مشكلات مع اس

أحدهما من توجو، حيث لم يتمكن إيمانويل من حضور الزمالة بسبب مشكلة التأشيرة. لدينا  

]جوان[ من أوغندا وهناك كريستيان من كوت ديفوار. لا أعرف ما هو الدور الذي سنقوم به في 
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اننا الذين اشتركا في الزمالة. هذا التمرين ولكن خلاصة الأمر تتمثل في أن لدينا أربعة من إخو

ولكن كان لدينا مشكلات في أن يحضر  64رقم  ICANNبالطبع، سوف يتم تأجيلها إلى اجتماع 

 موظفونا اجتماع الزمالة لهذا العام.

الآن، النقطة الثانية التي أريد أن أثيرها ذات علاقة بالتأهل للجولة القادمة من الزمالة، وستكون  

قليلاً مملة الآن ونحن بحاجة إلى ضمان ]كل ما أريد القيام به[ من خلال المنظمة الإقليمية الشاملة 

يجب أن يكون لعموم المستخدمين في أفريقيا لضمان أن كل من نقوم بدعوته لحضور الزمالة 

. يجب عليهم اجتياز الاختبار قبل أن يتمكنوا من التأهل. هناك رقم ICANNدراية فيما يخص 

 واحد.

ثانياً، يجب أن يكونوا نشطين جدًا في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا.  

لى فهمهم لإجراءات القيادة اتفقنا؟ يشير ذلك أننا بحاجة إلى تشجيع أكبر عدد ممكن من الشباب ع

في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا قبل أن يتقدموا بطلب للحصول على 

 المنحة. هذه هي المعلومات التي أردت أن أعبرها. شكرًا.

 

يسية في هذا شكرًا جزيلاً. لقد أثرت اثنين من الأسئلة الهامة. تعد مسألة التأشيرة مسألة رئ محمد البشير:

الاجتماع ولدينا زميل عضو في اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين يمثل إفريقيا لم 

 ICANNيتمكن أيضًا من الانضمام إلينا، لذلك تم ملاحظة ذلك وأعتقد أيضًا أنه تم إبلاغ موظفي 

 بقضايا التأشيرة.

وأود أيضًا إبراز أن المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم  -فيما يتعلق بمشاركة الشباب والزمالة  

المستخدمين في أفريقيا لها عضوية فردية. لذلك، فهذا سبيلك وسبيل زملائك الآخرين للانضمام 

مرتبطًا  إلى المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا. ليس من الضروري أن تكون

بمنظومة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. إذا لم تكن تابعاً لمنظومة المجتمع الشامل لعموم 

المستخدمين المعتمدة أو أحد مجتمعات الإنترنت أو أي مؤسسة، يمكنك تقديم طلب فردي 

ن تكون والمشاركة في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا ويمكنك أيضًا أ

 نشطًا. إذن هذه مركبة أو مكان آخر للعضوية الفردية. تيجاني، هل لديك شيء تضيفه إلى ذلك؟
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نعم شكرا لك يا محمد. مسألة التأشيرة هذه هي مشكلة دائمة. اعتدت أن أكون عضوًا في مجموعة  تيجاني بن جمعة:

تنا فيما يتعلق بتجنب وقد كافحت بشدة من أجل إدراج توصيا ICANNعمل استراتيجية اجتماع 

الذهاب إلى الدول التي يصعب الحصول على التأشيرة فيها. بالطبع، هذا شيء لا يقبله الجميع، 

 لكنهم يقولون أنه ليس لديهم الكثير من الخيارات للذهاب إلى جميع أنحاء العالم.

أسوأ، فلن يكون وأيضاً، حاولت أن أشرح لهم أنه إذا واصلنا وإذا أصبحت مسألة التأشيرات هذه  

لدينا خيار آخر. سيكون لديك فقط ]شمال[ الناس الذين يأتون إلى الاجتماعات. ولكن يمكنني أن 

 تبذل قصارى جهدها لمساعدة الأشخاص على الحصول على تأشيرة. ICANNأخبركم أن 

التدابير في بعض الأحيان، لا يتم حل مثل تلك الأمور. ليس لاستحالة الأمر، بل لأنهم لم يتخذوا  

الصحيحة. وهذا ما حدث لسيون، زميلنا في اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين. لم يكن 

لقد سافر كثيرا وذهب إلى أوروبا عدة مرات  -ذلك لأنه من المستحيل الحصول على تأشيرة له 

 من حلها. ICANNولكن بسبب وجود مشكلة صغيرة لم يتمكن الزملاء في  -

واجه مشكلة التأشيرة هذه بشكل مستمر. سوف نحتاج إلى إعطاء هذه المعلومات في لذلك سوف ن 

وقت مبكر جدا للموظفين، لأنه عندما يكون الموظفون على دراية بالمشكلة في وقت مبكر، 

يمكنهم حلها. أما إذا كان الوقت متأخراً جداً، فلن يستطيعون. أستطيع أن أخبرك أنه من المستحيل 

 ة في أي بلد في العالم.ضمان التأشير

لذا، لا ينبغي أن تكون هذه المشكلة محبطة لنا، بل يجب أن تكون شيئاً يجب أن نعتني به ويجب  

 علينا معالجته في وقت مبكر جدًا.

 

 شكرًا جزيلاً لك، تيجاني. حسناً، لأنه لدينا قيود زمنية. محمد البشير:

 

 دقيقة واحدة فقط. أبديتولا سوج بيسان:

 

 دقيقة واحدة فقط من فضلك محمد البشير:
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حسناً. أفهم تمامًا ما قمت بجمعه وبالطبع لا يوجد أحد يستطيع ضمان استخراج التأشيرة لبلد آخر  أبديتولا سوج بيسان:

لكنني أثرت المسألة لوجود ثلاثة أعضاء من أفريقيا محرومين من هذه الزمالة مع اعتبار التأجيل 

وهذا يعني أن ثلاثة أعضاء من إفريقيا لن يكونوا في كوبا، نظرًا  64رقم  ICANNلى اجتماع إ

 لأن الفواصل الزمنية سيتم تحديدها في المرحلة التالية.

وهذه هي النقطة الأخرى التي أريد القيام بها، بحيث نرى ما إذا كان هناك أي شيء يمكن القيام  

ي مدرب زمالة، لذلك أنا منزعج لأن ثلاثة ممن قمت بتدريبهم به من هذه النهاية لدعمهم. لأنن

من  ICANNموجودون هنا. وأنا لست سعيدًا لأنهم لم يستفيدوا مما يفترض أن يتعلموه من 

 إفريقيا.

المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم لى ل إصولتالى إبحاجة وا كانء، إذا شيك أي نان هكاذا إذا ل 

ر لى ]غيج إفإننا نحتاء، شيأي في دد أو لمحت اقولافي ل سائرلراج الإخالمستخدمين في أفريقيا 

 وع[. شكرًا جزيلاً.مسم

 

شكرا جزيلا لإثارة هذه المسألة. أجل. سوف أعطي الكلمة لباراك لإعطائنا تحديثاً بشأن منظمة  محمد البشير:

 نطاق المستوى الأعلى في أفريقيا.

 

شكرًا جزيلاً لك، حضرة الرئيس. سوف أتطرق فقط إلى العمل الجاري في منظمة دعم أسماء  باراك أوتيينو:

با قرامبجانب كونها قليمية إمة ظکنالنطاقات لرمز البلد. يعد نطاق المستوى الأعلى في أفريقيا 

منظمة دعم اسماء النطاقات لکني منظمة دعم اسماء النطاقات لرمز البلد وا في طً کا نشرمشاو

 نرى.کما ل اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، تصاؤول امسز البلد تعد لرم

لذا دعني أقول إننا لدينا عدد من أعضاء المجالس في المقام الأول. في الواقع، جميع أعضاء  

مجالسنا موجودون هنا. لدينا سليمان أومتاناجا وأبيو نتاهيجيا الذي هو أيضا عضو صريح ونشط 

لدينا عبد الله العمري. حتى تستطيع أن ترى أن أعضائنا هم حقا جزء لا يتجزأ من هذا للغاية و

 المجتمع.
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بالطبع، لدينا أيضًا عدد من نطاقات نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد الممثلة هنا. أستطيع أن  

و  -، إنه هنا أيضاً من الصومال. لذا مشاركة dot-SOوصديقي من  dot-TNأرى وفاء من 

dot-NG. 

 

 dot-Africa امرأة غير محددة:

 

ممثل جيد جدا. أجل. لذا فإن المشاركة من منطقة إفريقيا في منظمة دعم اسماء النطاقات لرمز  باراك أوتيينو:

ة الاستشارية البلد، دعني أقول، كانت جيدة وهو مثال جيد. وكما ذكرت بالأمس في اجتماع اللجن

العامة لعموم المستخدمين منظمة دعم اسماء النطاقات لرمز البلد، إذا لم نكن على الطاولة، فنحن 

 في القائمة. لا يهم ما إذا كنا نمتلك زمالة أو ليس لدينا زمالة.

لذا، علينا أن نجد الطرق، من خلال خطاف أو كلابة، لنكون على الطاولة. والظهور على الطاولة  

ي أيضًا المشاركة بشكل مفيد وليس مجرد المشاهدة. أعتقد أن هذا هو التحدي الحقيقي لنا. يعن

وأيضاً، التحدي الآخر هو الشراكات. لقد حضرت مؤخرًا اجتماع مجلس نطاقات المستوى الأعلى 

لرموز دول آسيا والمحيط الهادئ في طشقند وشاهدت المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم 

في منطقة آسيا وأستراليا وجزر المحيط الهادئ تقدم عرضًا تقديمياً خلال اجتماع المستخدمين 

مجلس نطاقات المستوى الأعلى لرموز دول آسيا والمحيط الهادئ وكان هناك اتفاق على أن 

 الشراكة ستخرج منها وهذا ما سمعته بالأمس وقد تم تعقبه بسرعة.

ظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا إننا نتطلع إلى القيام بنفس الشيء مع المن 

خلال الشهر القادم حتى لا نضيع الوقت، فمثلما كان الآخرون يفعلون، كانت المنظمة الإقليمية 

الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا دائما في المقدمة ونعتقد أن الشراكات مع المجتمع الشامل 

على التغلب على بعض التحديات التي نواجهها في جميع أنحاء لعموم المستخدمين سوف تساعدنا 

 القارة. أعتقد أن هذا هو كل ما أستطيع قوله يا سيدي الرئيس. شكرًا.
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شكرا جزيلا، باراك. لدي قائمة انتظار على ما أظن. سنبدأ مع هادية لاطلاعنا على تحديث حول  محمد البشير:

 العملية المعجلة لوضع السياسات.

 

لذلك تبنى مجلس الإدارة  -ولذلك يعمل فريق عملية تطوير السياسة المستعجلة لمعرفة ما إذا كان  ة المنياوي:هادي

مايو وذلك لأن اللائحة الأوروبية العامة لحماية البيانات دخلت حيز  17المواصفات المؤقتة في 

 مايو. 25التنفيذ في 

إذا كان من الممكن اعتماد المواصفات يحق لفريق عملية تطوير السياسة المعجل معرفة ما  

المؤقتة كسياسة إجماع كما هي أو مع إدخال تعديلات عليها. نحتاج لأن نكون قادرين على القيام 

مايو  25ومن المفترض أن يتم اعتماد المواصفات المؤقتة أو الجديدة أو المعدلة بحلول  -بذلك 

 .2019عام 

، مع تحديد كل من ICANNلنا المرور بعدد من أهداف ـإذن ما قمنا به حتى الآن هو أننا حاو 

المحددة  ICANN، ثم الأنشطة العادية وأنشطة المعالجة المتعلقة بكل أهداف ICANNأهداف 

يعتمد الأساس القانوني بالطبع على القواعد العامة لحماية والأساس القانوني لمعالجة هذه البيانات. 

 البيانات.

وأيضا، قمنا بتحديد الأدوار أو الجهات المسؤولة عن كل نشاط من الأنشطة. كما قمنا بتعريف  

 عناصر البيانات المتعلقة بكل نشاط من أنشطة المعالجة.

ل الميثاق حيث يمكنك مراجعتها هناك بعض الأسئلة حو -هناك بعض الأسئلة، بطبيعة الحال  

دة أو لمتعاقطراف الأعلى اينبغي هل نا د أن أهم ما أود طرحه هعتقن ألك. وWikiبصفحة 

 في.رالجغاقع ولمالی داً إستنان المسجليز اتمين، لمسجليت أو السجلاا

أيضا، هناك تساؤلات أخرى حول ما إذا كان ينبغي التمييز بين الأشخاص الاعتباريين أو  

 شخاص الطبيعيين ولكن ربما يكون الموقع الجغرافي مرتبطًا بنا وبمجتمعنا.الأ

يومًا من الآن، لذلك  16التقرير الأولي، ينبغي أن نكون قادرين على تقديم التقرير الأولي بعد  

سيتم طرحه للتعليق العام. ونأمل أن يكون التقرير النهائي هناك في أبريل. ستكون هناك فرصة 

 قات العامة بين نهاية فبراير ومارس. وبهذا أشكركم.أخرى للتعلي
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شكرًا جزيلاً لك يا هاديا. كان هذا الأمر مفيدًا جدًا. لدي عبد الجليل وبعد ذلك، أود إعطاء لاكي  محمد البشير:

 على وجه السرعة. لذا تفضل يا عبد الجليل أولاً. dot-Africaماسيليلا الفرصة لاطلاعنا على 

 

شكرا لك محمد وللمجتمع كله. أردت إضافة بعض الشيء إلى ما قاله باراك. بصفتنا واحدة من  ار بونج:عبد الجليل بش

منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، لعبنا دورًا كبيرًا وهو دور رئيسي مع مديري 

ن قدموا نطاق المستوى الأعلى. لقد رافقنا المندوبين في المنظمة الداعمة للأسماء العامة ]الذي

الطلب[. اتخذت قرارات مختلفة وهذا هو زائد باعتباره عضوا في المجتمع الشامل لعموم 

 المستخدمين. إنه دور يجب أن نؤديه للمجتمع، المجتمع الأفريقي.

نحن ]الممثل لكننا[ نرافق الزميل ]غير مسموع[ هنا، إنه بسببهم أيضًا. إنه وضع المكسب للجميع.  

[ منظومة المجتمع techين في ]منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد[ و]لدينا دور المستشار

الشامل لعموم المستخدمين. لدينا دور أيضا مع المجتمع المدني. لدينا دور كبير للغاية وهذا هو 

 المكان الذي سنواصل العمل فيه. شكرًا لكم على دعمكم.

 

وربما أعتقد أنه في الاجتماع القادم، هذا التحديث  -شكرا لك يا عبد الجليل. لاكي، هل يمكن  محمد البشير:

]جولة[ مفيد للجميع للحصول على تحديث حول ما يحدث في الجزء الآخر من مجتمعنا. نعم، 

 لاكي، من فضلك.

 

ع، ربما نكون على دراية بأن شكرًا لك يا محمد. شكرًا لك سيدتي الرئيسة. وكمجرد تحديث سري لاكي ماسيليلا:

dot-Africa اسم النطاق، قد تم إطلاقه العام الماضي وهذه هي السنة الأولى من التشغيل. لقد ،

رأينا التجديدات الأخيرة وشهدنا نمواً مطرداً في الأسماء ونحن متحمسون للغاية، لكننا نعتقد أنه 

بها، ما زلنا بحاجة إلى الدفع  dot-Africaفي مواجهة المناطق الأساسية الأربعة التي تم تكليف 

باتجاه النمو، ومسألة تطوير أمين السجل في جميع أنحاء القارة إضافة إلى ثانيا، مسألة تطوير 
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نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد وثالثا مسألة تطوير المحتوى وبرامج تكنولوجيا المعلومات 

 والاتصالات.

. لذا يصبح من المهم جدًا تحقيق هذه الأهداف الأربعة تسجيل 17,000سنحتاج إلى أكثر من  

ويجب أن نذهب عبر طول  dot-Africaعبر القارة. نحتاج إلى زيادة استيعاب اسم النطاق 

[ SteerComوعرض القارة من أجل استيعاب اسم هذا النطاق. ويسرنا أن نلتقي مع مؤسسة ]

 غدًا لمناقشة المزيد من مجالات عملها.

سة هي الأداة التي ستنفذ هذه البرامج الأربعة وستبدأ المؤسسة في البدء قريباً في هذه هذه المؤس 

الوظائف. لكن مفتاح ذلك يتمثل في نمو الأسماء ونمو التسجيلات. أريد أن أقول أننا اتخذنا خطوة 

لجعلها  dot-Africaجريئة خلال هذا العام. خفضنا في يوليو من هذا العام سعر اسم المجال 

دولارًا في العام الماضي. هذا العام،  18أسعار أكثر معقولية. لذا ستلاحظون أننا بدأنا بسعر ب

دولار بشكل إجمالي. لذلك أعتقد أن هذا يجعله ميسور التكلفة  12.50قمنا بتخفيضه إلى سعر 

 عبر القارة. أشكرك، سيدي الرئيس، على هذه الفرصة.

 

. لدينا دانيال. هل يمكنك اطلاعنا dot-Africaعلى الأخبار الجيدة حول شكراً جزيلاً يا لاكي،  محمد البشير:

على آخر المعلومات حول مشاركتك في مجموعة العمل للتواصل والمشاركة واللجنة الاستشارية 

 العامة لعموم المستخدمين، فأنت الرئيس؟

 

ليمية الشاملة لعموم المستخدمين في شكراً جزيلاً لك على إتاحة الفرصة لتحديث المنظمة الإق دانيال نانغاكا:

أفريقيا وللمجتمع حول ما يحدث في مجموعة التواصل والمشاركة. على مدى الفترة الزمنية 

السابقة، شهدنا الكثير من ]التقلبات[ في التوصيات القادمة من مختلف دعوات القيادة واجتماعات 

 المجموعات القيادية المختلفة.

سوف أقوم ببساطة بتلخيص بعض القضايا. بادئ ذي بدء، إنني سعيد جدًا لمشاركة، لا يزال أداء  

المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا بقدر ما يتعلق بالتواصل والمشاركة 

 كبيرًا، لا سيما مع صياغة استراتيجيات التواصل.
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تزال[ لا يوجد سوى المنظمة الإقليمية العامة التي لم تنه  من بين الاستراتيجيات التي صغناها ]لا 

بعد استراتيجيتها وهي المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في منطقة أمريكا اللاتينية 

 وجزر الكاريبي. ولكن سيتم الانتهاء منها قريباً.

اهزًا للمراجعة والتعاون من لذا عندما يتعلق الأمر بمشروع استراتيجية التواصل العامة، فذلك ج 

خلال المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة للسنة المالية القادمة وما زلنا ندعو للمزيد من 

 المشاركة من المنطقة كما كانت دائمًا.

كما يسعدني جدًا أن أشارك بصفتي نائب الرئيس لمشاركة أصحاب المصلحة، حيث ما زالت  

ية فيما يتعلق بالتعاون مع مكتب المشاركة العالمية لأصحاب إفريقيا تلعب دورًا هامًا للغا

المصلحة، ]غير مسموع[ الإقليمي وهو أيضًا جزء من التوصيات التي يتم تقديمها إلى المنظمات 

 الإقليمية العامة المختلفة أخرى للتعامل معها من أجل تعزيز التواصل والمشاركة.

ية التي تم طرحها تشمل أيضًا الموضوعات الساخنة، على الرغم من حقيقة أن التوصيات الرئيس 

يسعدني أن أشاركها مع من حضروا الاجتماع السابق حيث نتحدث عن تنفيذ الموضوعات 

الساخنة في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا وكذلك المناطق الأخرى، 

يع الساخنة، لأن بعض القضايا المتعلقة حيث سيتم تحريكها فيما يتعلق بكيفية تقسيم المواض

بالمواضيع الساخنة تتعار مع مناطق مختلفة وسيتناول برنامج التواصل والمشاركة هذا التحليل. 

لذلك، سأستمر في الدعوة لمشاركة المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا عندما 

 يب.يأتي ذلك في إحدى الدعوات في المستقبل القر

ومع ذلك، هناك توصية أخرى ظهرت فيما يتعلق بالتواصل والمشاركة في مؤتمر القمة الثالث  

للمجتمع الشامل لعموم المستخدمين وأنشطة المشاركة. ما زلنا ندعو المنظمة الإقليمية الشاملة 

قاييس لعموم المستخدمين في أفريقيا لإرسال أفكارهم حول ما يعتقدون أنه قد يكون مناسباً للم

 المتعلقة بمؤتمر القمة الثالث للمجتمع الشامل لعموم المستخدمين التي ستظهر.

. هناك الكثير من التعليقات بخصوص التواصل CPWGلذلك، لا تزال هناك ]عملية[ لتعليقات  

والمشاركة. وبالنسبة لأولئك الذين يشكلون جزءًا من مجموعة عمل التواصل والمشاركة، فإننا 

الب بنشر التعليقات أو إرسالها إلى القائمة البريدية ]حتى يمكننا[ مناقشة استراتيجيات لا نزال نط

 المشاركة المناسبة.
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كما نعلم جميعاً، لدينا عدد كبير جدا من منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين داخل  

ة المشاركة. أعتقد أن المنطقة وما زالت هناك فجوة مفقودة. إننا نتواصل، لكننا لا نقترب من نقط

ديف سيقدم تحديثاً حول ما تقوم به المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا فيما 

يتعلق ببناء القدرات من خلال مواضيع المنظمة الساخنة وكذلك بعض الاقتراحات التي تم انتقاؤها 

 .والتي تتمثل في عدم مركزية الأنشطة اعتمادا على المشاركة

بمجرد أن يتم دمج التقويمات بين تقويم  -ماذا يعني هذا القول؟ يعني ذلك أنه في حالة وجود  

المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة وتقويم التواصل والمشاركة، يجب أن نحدد منظومات 

المجتمع الشامل لعموم المستخدمين المتاحة أو الأعضاء ]الذين يمكنهم[ حضور الأحداث والفرص 

ت الصلة التي تمكنهم من التعامل مع الأعضاء أثناء هذه الأنشطة. أعتقد أن هذا موجز لما ذا

 يحدث فيما يتعلق بالتواصل والمشاركة. شكرًا. لنعد إليك.

 

أعتقد أن الأمر يتعلق بخمس دقائق، لذلك أتقدم بخالص الشكر لك دانيال. لدينا بضع دقائق قليلة.  محمد البشير:

ما سنفعله والمتحدث التالي، إذا كنت تستطيع الإيجاز في دقيقة واحدة، يمكنك تحديثنا. لدينا ماري، 

 ديف وسارة لنختتم بعد ذلك. لذا، رجاء التحدث باختصار.

 

عل القيادة لتكون قادرة على ]سؤالي[ والمساهمة في ]غير مسموع[ سوف تف -شكرًا. أولا، أريد  ماري أودوما:

تشجيع البعض منا ليصبح جزءا من المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. بسبب القيود المفروضة 

ننظر إلى منظومات المجتمع الشامل لعموم  -على المجتمع الشامل لعموم المستخدمين 

ني ]سألت عما إذا كان المستخدمين في القارة، لذلك أعتقد أن التواصل يركز عليها فقط. لذلك، لأن

[ في إفريقيا، لذلك فعندما يكون هناك هذا البرنامج حيث يوجد iSTARهناك[ الكثير من برامج ]

[ أو أياً كان، فمن المحتمل أن يكون هناك E-weekمنتدى حوكمة الإنترنت في أفريقيا أو ]

 تعاون.

ريقيا ونطاق المستوى الأعلى إنني سعيد بما قاله باراك عن منظمة نطاق المستوى الأعلى في أف 

ذ أن منت نرلإنتر امج عبرالبض ابعرت حضد لقذا، للرمز البلد في دولهم التي تم تحديدها. 

ت. كانوا جيدين جدا. هذه هي الأشياء التي يمكننا أن نطلب من نرلإنتاعلى طًا نشار كثت أصبحأ
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ربما ]عبر المجتمع[ مثل  الأشخاص أن يستمروا في حضورها. ليس فقط في قائمتكم البريدية، بل

 [-منظمة نطاق المستوى الأعلى في أفريقيا ]أنهم يخططون 

قرأت عندما كان ]مايك[ يقول لماذا لا يعد الاستعداد للقيادة من أفريقيا أيضًا أمرًا مهمًا للغاية.  

، المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في ICANNيتأهل الأفريقيين لأن يكونوا قادة في 

أفريقيا، أفريقيا، ربما سنلقي نظرة على كيفية إعداد ]غير مسموع[ لبناء القدرات، ربما تقدم 

ي أفريقيادعوة للناس من أجل الاستعداد لأن يكونوا المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين ف

 قادة، كما أخبرنا عزيز.

 عزيز، أود أن أسأل، هل هناك مقاعد محددة لأفريقيا في لجنة الترشيح؟ أعني مقاعد القيادة. 

 

[ ]إذا كان -حسناً. باختصار، يا ماري، لقد ذكرت العديد من الأسئلة، لكن عزيز، يمكنك بسرعة  محمد البشير:

 هناك لجنة ترشيح محددة، دعنا نقول، مقاعد لأفريقية؟

 

 لمجلس الإدارة أو لجنة الترشيح؟ عزيز هلالي:

 

 نعم، تفضل، عزيز. محمد البشير:

 

 بالنسبة اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد. ماري أودوما:

 

حسناً. نعم، سأجيب باللغة الفرنسية، فهي أسهل بالنسبة لي. عندما يتعلق الأمر بلجنة الترشيح،  عزيز هلالي:

رية العامة لعموم المستخدمين، فهناك دوائر مختلفة يتم تمثيلها. عندما يتعلق الأمر بـاللجنة الاستشا

فهناك خمسة ممثلين من كل منطقة. فأنا ممثل أفريقيا وقد تم تعييني من قبل المنظمة الإقليمية 
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العامة وهو المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا. لدينا نفس الشيء بالنسبة 

 للمنظمات الإقليمية العامة الأخرى وغير ذلك.

يتعلق الأمر بمقاعد لجنة الترشيح، فجميع هذه الأدوار، كل هؤلاء الأشخاص الذين تم  عندما 

اختيارهم من قبِل لجنة الترشيح، ليسوا محددين بمنطقة معينة، لكننا نقبل التوصية من جميع 

المجتمعات ومن ثم يجب على لجنة الترشيح أن تأخذ في الاعتبار التنوع الجغرافي. إذن هذه 

 مًا بالنسبة لأفريقيا وللمنطقة.مشكلة دائ

أكرر لأنني اكتسبت تلك الخبرة خلال تلك السنة التي قضيتها في لجنة الترشيح، فعندما نأتي  

للحصول على الطلب والمقارنة بين المتقدمين، فإنهم ليسوا ممتازين عندما يتعلق الأمر بتلك 

في  ICANN، مجتمع -ينا أن ننظر المنطقة. أقول ذلك لكنكم قد لا تفضلون ذلك الأمر، لكن عل

القارة الأفريقية، يجب أن نذهب إلى بلادنا، علينا أن نبحث عن مرشحين جيدين. أقول ذلك 

 بصراحة شديدة.

ويرغبون في أن يصبحو  ICANNهناك أشخاص جاؤوا مرتين أو ثلاث مرات في اجتماعات  

ة الشاملة لعموم المستخدمين في مرشحين للمجلس. أعرف بعض الناس في قيادة المنظمة الإقليمي

أفريقيا ولم يجرؤوا على الذهاب إلى المجلس. نحتاج إلى المشاركة والطلبات ذات القيمة، نحتاج 

إلى أشخاص يأخذون ذلك على محمل الجد. أنا أقول ذلك لأنني درست جميع الطلبات التي تم 

 تقديمها بشكل شخصي.

حدها، فستعلم أن هذا الشخص ليس لديه فرصة لدخول هناك طلبات، وبمجرد أن تبدأ في قراءة أ 

المجلس. عليك أن تعرف أن هناك اختيار مسبق. يبدأ الأمر في مارس ويستمر حتى يونيو وفق 

ما أعتقد. سنقوم بعمل قسم. قد يكون نهائي، ربع نهائي، نهائي، نصف نهائي وما إلى ذلك. يجب 

 أربعة مرشحين لكل منصب. أن نصل إلى مرحلة سيكون لدينا فيها ثلاثة أو

 

 دقيقة واحدة. محمد البشير:
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، كان لدينا مجموعة 2017أجل. أعلم أننا خارج الوقت، لذلك سأكون سريعاً جدًا. حسناً، في عام  ديف كريسوندويال:

موضوعات ساخنة بهدف تحديد المواضيع الساخنة التي حددتها المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم 

ومن ثم اتباع توصية هذه المجموعة، لدينا مجموعة  ICANNأفريقيا داخل حدود  المستخدمين في

 عمل مشكلة لتنفيذ الموضوعات الساخنة. هناك ثلاثة رؤساء مشاركين، أنا ودانيال وعبد الكريم.

وفقاً لقائمة الموضوعات الساخنة، فقد أجرينا تعليمياً بالفعل برنامجًا على الويب في أغسطس  

أننا حظينا بمشاركة جيدة للغاية، لكننا نشجع أعضاء مجتمعنا من أجل أن نتمتع  . أذكر2018

 بالقدرة على المشاركة بقصد الحصول على المعرفة من خلال الندوات عبر الإنترنت.

لدينا تيجاني بن جمعة، رئيس مجموعة العمل الخاصة ببناء القدرات. قمنا بمساعدته بتنظيم أول  

ندوة عبر الإنترنت. إننا نخطط لتنظيم اجتماع آخر لأعضاء المجتمع. لكننا نبذل قصارى جهدنا 

ني للترويج للندوة عبر الإنترنت من خلال الفيسبوك ووسائل الإعلام الاجتماعية، وغيرها، لكن

أشجع أعضاء المجتمع الآخرين، وقد حدد موعد نشر البرنامج التعليمي على الويب حتى نحصل 

 على المزيد من المشاركة فيه عبر الويب. شكرًا.

 

الوقت[  -شكرًا جزيلاً. أعتقد فيما يتعلق بالمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا ] محمد البشير:

سارة كيدن. هل يمكنك رفع يدك؟ لذلك، يمكن لأي شخص يرغب في الانضمام  محدد بالفعل. هذه

إلى المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا كعضو فردي، أو يريد الحصول على 

مزيد من المعلومات حول المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا، أن يتواصل 

 نحن هنا للرد على جميع الأسئلة.مع أو مع سارة. 

يتمثل الشيء الأخير في وجود تمويل لأعضاء منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين  

والمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا فإقامة فعاليات الأحداث داخل البلد يمكننا 

دولار  4000تزويدكم بالمواد، وهناك عملية لتقديم الطلبات للاستفادة من التمويل المتاح بنحو 

تقريباً. لذا يرجى التواصل مع سارة ومعي ومع وتيجاني والموظفين هنا وموظفي المجتمع الشامل 

 لعموم المستخدمين إذا كنتم ترغبون في الاستفادة من هذا التمويل في الأنشطة داخل دولكم.

 شكرًا جزيلاً لانضمامك إلى الاجتماع ونأمل أن نراكم قريباً. 
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ناك منشورات لأولئك الذين يريدون الحصول منشورات المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم ه تيجاني بن جمعة:

 المستخدمين في أفريقيا.

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[


